



し ら さ ま

令和7年2月28日
3月号
流山市立流山北小学校
児童数 565名

<http://schit.net/nagareyama/ngkitasyou>

6年生よ ありがとう！

暖かな日差しに春の訪れを感じる頃になりました。体育館前にある紅梅のつぼみも大きく膨らみ、一輪一輪と日ごとに花を咲かせています。

令和6年度も最後の月を迎えました。本年度、保護者の皆様には、様々な場面で本校の教育活動に御理解、御協力を賜りましたこと、そして子供達の成長をあたたかく見守り、支援していただきましたこと、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



今、6年生は卒業を目前に、残りわずかとなった小学校生活の一日一日を大切に過ごし、間もなく、北小を卒立とうとしています。今日は、児童会による「6年生を送る会」が開催されました。1年生から5年生は、今までお世話になった6年生に向けて感謝の気持ちを伝え、6年生はそれを受け、下級生への感謝とともに、小学校生活の全てのことへの感謝を伝えました。歌や劇、呼びかけなどで創り上げた発表は、どの学年も子供達の真っ直ぐで一生懸命で、そして心のこもった発表となり、感動のお別れの会となりました。保護者の皆様にも「のびっこ発表会」で学年毎の発表をご覧になっていただきましたが、いかがだったでしょうか。子供達の発表から、お子さんの一年間の様々な出来事や困難、またそれを乗り越えようとするチャレンジや頑張りなどを思い出した方も多いいらっしゃったのではないでしょうか。私も会全体を通して、子供達の一年間の成長や、前に進むたくましさを感じ、そして何よりもあたたかい心の交わりに触れ、胸がジーンと熱くなりました。最後は、「歌よ ありがとう」を全校で合唱し、心地よい一体感、気持ちの高揚とともに幕を閉じました。本当に素敵なお会でした。家庭でも、ぜひ今日の会の様子をお子さんと話していただけたらと思います。

6年生が小学校の教育課程を修了し卒業していくことは、大変立派なことであります。しかし、北小を支えてきた6年生が学校を去っていくことに対しては、今はまだ寂しい気持ちの方が上回っているように感じます。今日を境に5年生は、6年生の想いや伝統を引き継ぎ、新たな北小のリーダーとしての決意を強くしていきます。他の学年の子供達も、一つお兄さんお姉さんになることに誇りをもって次の学年へと歩みを進めます。そして6年生は、下級生からの応援を受け、仲間達と共に中学校へと大きな一歩を踏み出していくことを願っています。

6年生の進む道に幸あらんことを心より祈っています。

校長 川名 正興

3月の行事予定

3日(月)	南部中学校区学校運営協議会 PTA総会報告会
4日(火)	読み聞かせ 6年生読み聞かせスペシャル
7日(金)	教育相談日 進度調整期間 13:40下校
10日(月)	進度調整期間 13:40下校
11日(火)	読み聞かせ 卒業式予行練習 進度調整期間 13:40下校
12日(水)	進度調整期間 13:40下校
13日(木)	給食最終日 卒業式前日準備 13:40下校(1~4年生) 15:00下校(5年生)
14日(金)	卒業証書授与式 1~5年生休業日
16日(日)	千葉県知事選挙
17日(月)	短縮日課 11:45下校
18日(火)	短縮日課 11:45下校
19日(水)	短縮日課 11:45下校
20日(木・祝)	春分の日
21日(金)	大掃除 短縮日課 11:45下校
24日(月)	修了式・辞校式 11:45下校

4月の行事予定

7日(月)	着任式・始業式 短縮日課 11:45下校
8日(火)	短縮日韓 11:45下校
9日(水)	給食開始 入学式前日準備(6年)
10日(木)	入学式 2~6年生休業日
15日(火)	避難訓練
17日(木)	全国学力・学習状況調査(6年)
23日(水)	1年生を迎える会
24日(木)	授業参観・懇談会 林間学園保護者説明会
25日(金)	全国学力・学習状況調査児童質問調査オンライン実施(6年)
29日(火・祝)	昭和の日

2月28日現在の予定です。変更になる可能性があります。

のびっこ発表会 にこにこ！

2月27日(木)に、のびっこ発表会が行われました。のびっこ発表会は、翌日に行われた、6年生を送る会の発表を、保護者の皆さんにも見ていただく会です。子ども達にとっては、翌日のリハーサルも兼ねており、緊張した面持ちで発表していました。どの学年も、工夫を凝らして、一生懸命に発表する姿が見られ、1年間の成長を感じる会となりました。



豆つかみ大会 どんどん！

2月3日～5日の3日間、昼休みに給食委員会主催の豆つかみ大会が行われました。豆つかみ大会にむけて、昼休みに豆つかみの練習をする姿も見られました。豆つかみ大会は、15秒間でどれだけの大粒を箸でとどりのお皿に移せるかというものです。このような機会を生かして、日本の伝統文化である、箸を使っての食事について見なおすことができたのではないでしょうか。



お知らせ

○辞校式について

今年度の辞校式は3月24日(月)の修了式後に行います。なお、6年生につきましては、卒業式後となります。修了式の日に登校し、辞校式に参加することができます。詳細につきましては、別途お知らせします。

○短縮日課について

3月は短縮日課の日が多くなります。また、13日(木)が給食最終日となり、翌週からは午前中のみの授業となり、11:45に下校します。家庭での昼食の準備をよろしくお願ひします。

○小さくなった上履きをお譲りください

休日明けの登校日を中心に、上履きを忘れてくる児童がいます。その際、学校では上履きの貸し出しを行っています。新年度に向け、もしサイズが合わなくなったり、履けなくなってしまった上履きがありましたら、洗った状態でお譲りいただけますと助かります。お譲りいただける場合につきましては、学級担任にお渡しください。

○来年度からの変更点について

今年度、保護者の皆さんからいただきました学校評価アンケートやご意見等をもとに、教育課程の見直しを行いました。授業時数を確保した上で、より子ども達が充実した学校生活が送れるよう、次年度より以下の点で変更しますのでお知らせします。ご理解ご協力をお願ひします。

- ① 下校時間のばらつきを揃えました。
(5時間授業 14:30下校 6時間授業 15:20下校)
- ② 水曜日の昼休みを10分長くとり、休憩(自由)時間とともに、遊びや読書の時間、また委員会活動やのびっこ活動の時間として、子ども達がゆとりをもって活動できる時間を確保しました。また、水曜日は全校5時間授業とし、下校時刻を早めました。
- ③ 持久走記録会は、例年と同時期に体育の時間を使い学年(学級)毎に実施します。保護者の参加・応援は可能です。
- ④ 来年度より、市内全小中学校統一で、3学期制から2学期制への移行の検討に伴い、カリキュラムの工夫等を試みていきます。授業時数の確保、教員が子どもに向こうための時間を増やすことが主なねらいです。通知表は、10月と3月の年2回となります。これまでどおり、7月および12月の個人面談の際に、学校での様子をお伝えする予定です。

<来年度の各曜日の授業数>

1・2年生 月～金 5時間授業

3年生 月～水、金 5時間授業 木 6時間授業

4・5・6年生 月、水、金 5時間授業 火、木 6時間授業

※金曜日
クラブ活動の日 4～6年は6時間授業
委員会活動の日 5・6年は6時間授業
(それぞれ、月1回程度の予定です。)

下校時間について

月・水・金 5時間授業 14:35 6時間授業 15:25 火・木 5時間授業 14:15 6時間授業 15:05
3月の短縮日課: 7日、10日～13日、17日～19日、21日、24日